

KÖLNER Wöchenspieler

44. Jahrgang • 20. Woche • 16. Mai 2007

Verlag: Kölner Anzeigenblatt GmbH & Co. KG · Stolberger Straße 174a, 50933 Köln
E-Mail: info@koelner-wochenspieler.de · www.koelner-wochenspieler.de

Schnuppern am „Wintermärchen“

Bundesligaspieler leiten Training beim TK Nippes

Nippes - Der VfL Gummersbach ist sich seiner verantwortlichen Rolle im Handball bewusst und unterstützt auch kleinere Vereine. So hat der Turnerkreis Nippes 1903 kleine Hilfen erhalten, beispielsweise durch Freikarten zu den Spielen des VfL in der Köhlarrena. Die jugendlichen Spieler waren stets beeindruckt von der Stimmung und der Kulisse in der Köhlarrena.

Nun gab es eine ganz besondere Trainingssunde für die jugendlichen des Turnkreises Nippes in der NippesArena am Niehler Kirchweg. Ganz zur Freude der Spielerinnen der A-

Jugend und den Spielern der B- und C-Jugend und vieler Gäste, die zu der außergewöhnlichen Trainingseinheit mit zwei Bundesligaspielern des VfL Gummersbach gekommen waren. Und die alle, zumindest die Aktiven, im Gleichrhythmus von den VfL Spielern Jörg Lützelberger und Michael Spatz geforderten Übungen absolvierten.

Über die Handballweltmeisterschaft ist in den letzten Wochen viel berichtet und geschrieben worden. Handball hat in Deutschland nach dem Gewinn der Weltmeisterschaft wieder einen großen Stellenwert erreicht. Nun ist wieder



■ Jörg Lützelberger, Helmut Peters und Michael Spatz (Mitte, v.l.) zusammen mit den Spielern der A-, B-, und C-Jugend in der Sporthalle am Nippeser Tälchen. (Foto: Scholten)

der Alltag im Handball eingeleitet, so Jugendbetreuer Helmut Peters.

„Wir haben viel getan, um das Wintermärchen nachwirken zu lassen.“ Immerhin hält der

Boom in Nippes an: Übungsleiter haben in Grundschulen und Gymnasien in 40 Stunden fast 1.200 Kinder den Handballsport beim Turnerkreis Nippes schnuppern lassen. (s)